



Queering the city

Rte: Noe Lara

Foto: Rafa Gutiérrez

Somos familia. Somos identidad colectiva construida desde una herida común y que performa sobre la ciudad todo aquello que incomoda. Somos los márgenes, la alteridad, el gueto donde nos quisieron esconder y entre el que encontramos un refugio donde *(r)existir*. Igual que creamos nuestro género, creamos la rabia entre las personas que no nos saben ubicar, pero es que esta ciudad es tan tuya como mía, y a la vez transitamos por caminos muy distintos que alguna vez se han de cruzar. Y nos exhibimos, y somos conscientes de que nuestra ropa, nuestros besos, nuestros cuerpos, nuestros pelos, incluso nuestra risa de saber que estas calles también son nuestras, puede ser el acto más sumamente político y peligroso que cometamos. ¿No ves su fragilidad? *Queerrizamos* solamente por existir en el *cistema*. Estamos en tu familia, en tu plan de ocio, en tu clase, y con suerte, si nos dejan, en tu oficina. Y sí, también en cabalgatas, en bares, en manis, en parques, dando clase o vendiéndote ese producto capital. Y aunque no lo quieras, esto ya es *Queercity* desde que hicimos un acto de honestidad radical: siendo nuestro propio lugar.

